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インスタグラムで「# いいないだて」がついた投稿を広報担当者が
確認し、今月の「ベスト・オブ・いいない！」を決定します。さて、
今月の「いいない！」は？今月の「#いいないだて」
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早朝の田園風景、い〜ない！

　「朝の光が優しく水田を
包み込んだ瞬間、目覚めた
町の息づかいが聞こえた気
がし、思わず撮影しました。」
と撮影者さん。伊達市らし
さが詰まった１枚です。

「＃いいないだて」を
つけて投稿しよう

皆さんが撮った、思わず「い〜ない！」
といいたくなる伊達の写真をお待ち
しています。
伊達市公式インスタ
グラムはこちら▶

問    秘書広報課広報広聴係
　 ☎ 575-1113

大橋松太郎（左）…昭和 59 年生まれ、霊山地域在住。松葉園にて「イチゴから笑顔」を理大橋松太郎（左）…昭和 59 年生まれ、霊山地域在住。松葉園にて「イチゴから笑顔」を理
念に、イチゴの生産、商品開発に尽力する。鈴木利幸（右）…昭和５０年生まれ。保原地域在念に、イチゴの生産、商品開発に尽力する。鈴木利幸（右）…昭和５０年生まれ。保原地域在
住。玉鈴醤油４代目社長。伝統の味を継ぐ一方、新製品の開発など新た住。玉鈴醤油４代目社長。伝統の味を継ぐ一方、新製品の開発など新たな挑戦を続ける。な挑戦を続ける。鈴鈴
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＃幸せがじゅずつなぎになるリレートーク

　伊達市に住んでいる人が、今話したい人と対談し、実際につながりを作っていくコー
ナーです。誰とどのようなことを話すのか、台本はありません。「いろいろな人の話を聞く」
ことを心掛けている鈴木利幸さん。イチゴの商品展開で人と関わることが多く、ご縁を
大切にしている松葉園の大橋松太郎さんと、いろりを囲んでまったり話を聞いていきます。

トークを動画トークを動画
で見る▼で見る▼

次回のトーク： 大橋松煌さん、菅野凛人さん、渡邉羽菜さん（霊山中学校３年生）×大橋松太郎さん

（撮影場所：やながわ希望の森公園 産業伝承館（梁川地域）
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伊達な宣伝部長・引
ひきちしゅうた

地秀太さんの活動

伊達の四季をみんなに届けたい！
　まちの魅力発信の担い手となり、自身の活動の場を通して地域の
魅力を発信する「伊達な宣伝部長」が、普段どんな活動をしているか、
のぞいていきます。今回は引地秀太さんの活動に注目しました。

宣伝部長として魅力発信
　市内各地で写真を撮影し、SNS で幅広く発信している引地さん。
楽しい投稿になるように、オリジナルキャラクター「あんぽ柿と桃から
生まれた妖精もあちゃん」を登場させるなどの工夫をしています。

阿武隈急行で乗客をお見送り
　令和４年３月に発生した地震で、市内を走る阿武隈急行が一時不通
となっていた時期がありました。再開通時には、ホームで乗客に伊達
市オリジナルグッズの配布と、元気に走る阿武隈急行を見送りました。
当日は、引地さんの呼びかけで他の宣伝部長も駆け付けました。

引地秀太さんの Twitter はこちら▶

引地秀太…梁川町在住。引地秀太…梁川町在住。
　　　　　三代目宣伝部長として活動中。　　　　　三代目宣伝部長として活動中。

▼駅のホームで乗客を見送る

▲︎阿武隈急行と田園風景を撮影

今後の抱負
　「伊達のきれいな四季を発信しつつ、他の自治体大使などと幅広く接
点を持っていきたいです」と話す引地さん。伊達市をどんどん盛り上げ
ていきたいという熱い気持ちを持つ引地さんに、ますます期待しています。

▲︎�愛らしいキャラ
と伊達市の風
景をお届け中

13 12だて市政だより   2023.7　だて市政だより   2023.7　¦¦¦　¦　だて市政だより   2023.7だて市政だより   2023.7


